

Bericht Gaujugend

Im Gaujugendvorstand sind Hanna Jung und Giuseppina Recchia als Jugendvertreterinnen, Marie Kussi als stellvertretende Gaujugendwartin und Laura Dietz als Gaujugendwartin.

Wie in jedem Jahr führte die Gaujugend die Meldung zum Jugendclub der Gymmotion in Koblenz durch, welche am 1.12.2019 stattfindet. Erfreulicherweise nehmen dieses Jahr viele Jugendliche in unserem Gau das Angebot in Anspruch. Wir erhielten 66 Anmeldungen von 5 verschiedenen Vereinen.

Ein weiterer wichtiger Aufgabenbereich der Gaujugend ist die Planung und Durchführung der Übungsleiter-Assistenten-Ausbildung (ÜLAA), für Jugendliche im Alter von 13 bis 16 Jahren. Wir befinden uns mitten in der Planung der ÜLAA, diese wird voraussichtlich im Januar/Februar 2020 stattfinden. Damit es zu möglichst wenigen Überschneidungen mit Wettkämpfen kommt, wird der Lehrgang an zwei Wochenenden mit Übernachtung durchgeführt.